



Ausstellung „Gebäudebrüter“ in Rosenheim

Beitrag

Am Montag, 29. April um 17:30 findet im Foyer der VHS Rosenheim / 1. OG, Stollstr. 1 die Eröffnung der Ausstellung „Gebäudebrüter“ statt, die vom städtischem Umwelt- und Grünflächenamt nach Rosenheim geholt wurde. Die Ausstellung informiert über die Gefährdung sowie Schutzmöglichkeiten für gebäudebrütende Vogelarten. Alle Interessierten sind hierzu herzlich eingeladen.

Bericht und Fotos: Stadt Rosenheim





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte



1. Rosenheim